

PINSAGUEL

## Beau succès pour la 22e randonnée cyclotouriste



A l'heure du rafraîchissement !

Dimanche dernier le Cyclo Club Pinsaguéolois organisait sa traditionnelle randonnée cycliste dans les proches banlieues toulousaines. Magnifiques circuits au menu : les 90 et 75 Km pour les plus confirmés, qui ont trouvé les routes un peu raides. Sur les autres circuits, pour les moins expérimentés, bon nombre de participants étaient venus en famille. Parmi les nombreuses et nombreux cyclo-touristes, Joëlle Moncassin, maman du célèbre sprinter Frédéric Moncassin, qui s'illustra aux travers des nombreux tour de France et autres classiques. 325 cyclo-touristes ont participé à cette 22ème randonnée. Le premier club récompensé fut Seysses avec 31 participants, devant Portet 27 et Plaisance 23. Au moment des récompenses, le plus jeune compétiteur Nicolas Ceguëla a reçu des mains de Lucien Perez, adjoint au Maire, un magnifique trophée offert par le restaurant El-Pescofi. A l'honneur également, Maria Groix et Yvon Laffaurie, les deux cyclistes les plus âgés,



Martine Salès à côté de Joëlle Moncassin.

sont repartis avec coupes et médailles. A la tombola, deux magnifiques vélos étaient offerts, l'un par la municipalité et l'autre par le club. Et ce sont J-P Capdevielle de Plaisance et Michel Meyer d'Escalquens qui en furent les heureux bénéficiaires. Le président Christian Salès remercia les partenaires : Décathlon, le restaurant El-Pescofi, la Municipalité, le Conseil Général et tous les bénévoles du cyclo club Pinsaguéolois sans qui rien ne serait possible.

CS

